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Zustand von Pflanzbuchten 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.479 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Der von der Neuen Galerie in Richtung Südstadt verlaufende Fußweg entlang 
der Frankfurter Straße enthält zahlreiche Pflanzbuchten, die in einem 
ungepflegten Zustand sind. 
 
1. Wer ist für die Pflege dieser Pflanzbuchten zuständig? 

 
2. Wann wird dort eine fachgerechte Bepflanzung durchgeführt? 

 
3. Warum befinden sich die Pflanzbuchten im Jahr der documenta in einem 

derartig schlechten Zustand? 
 

 
Stadtrat Nolda beantwortet die Anfrage. 
 
Vorsitzende Koch erklärt die Anfrage für erledigt.  
 
 
 
 
 
Eva Koch Feyza Tanyeri 
Vorsitzende  Schriftführerin 




